



Caritasverband
Olpe

Alte Landstraße 4, 57462 Olpe

Tel. 0 27 61 / 9668 - 1015

Ansprechpartner: Janine Knüfer

Datum: 07.07.2019

Pressemitteilung

Caritas-Tagespflege Wenden nimmt Fahrt auf

Eichenauer Gebäudeservice GmbH & Co. KG sponsert behindertengerechten Mercedes-Sprinter

Wenden. Die Caritas-Tagespflege in Wenden freut sich über einen tollen „Neuzugang“ – einen behindertengerechten Mercedes Benz-Sprinter 314 CDI. Dank der großzügigen Spende der Firma Eichenauer Gebäudeservice GmbH & Co. KG konnte das Fahrzeug jüngst an die Verantwortlichen übergeben werden.

Bereits seit über 40 Jahren arbeiten der Caritasverband Olpe e.V. und die Profis in Sachen „Reinemachen“ verbandsübergreifend partnerschaftlich zusammen. Diese Partnerschaft soll nun auch in weiteren Bereichen ausgebaut werden.

Kontinuität und Qualität – zuverlässige Partner

Patrick Ebel, Geschäftsführer der Eichenauer Gebäudeservice GmbH & Co. KG bringt dieses „Sponsoring“ auf den Punkt: „Sowohl der Caritasverband als auch wir arbeiten mit Menschen und für Menschen. Unsere Firma möchte die Arbeit der Caritas für Menschen in schwierigen Lebenslagen unterstützen“, betont Patrick Ebel. „Somit war die Idee geboren, ein behindertengerechtes Transportmittel für die Tagespflege zur Verfügung zu stellen“. Das Unternehmen möchte seiner sozialen Verantwortung in der Region gerecht werden und „nachhaltig Hilfe und Unterstützung leisten“.

Durch einen Umbau der Firma D+M Kfz-Technik in Siegen konnte der Sprinter von der Bald Automobile GmbH in Siegen so aufgerüstet und ausgestattet werden, dass auch weiterhin die Möglichkeit zum Transport von Rollstühlen gewährleistet werden kann.

Mobile Spende wichtiges „Werkzeug“ in der ambulanten Pflege

Neben der angepassten Stehhöhe, die den Tagespflegegästen und dem Fahrer den Ein- und Ausstieg erleichtert, sorgt auch die technische Ausstattung mit Klimaautomatik, Navigationssystem und Freisprecheinrichtung für Begeisterung bei den Verantwortlichen. Eine lohnende und wertvolle Investition in den Fuhrpark der Wendener Tagespflege, um die Versorgung und den behindertengerechten Transport aller Hilfebedürftigen sicherzustellen.

Tagespflege-Leiterin Anne Solbach freut sich über die großzügige „mobile Spende“ der Siegener Gebäudereinigungsfirma – zumal der alte Sprinter in die Jahre gekommen ist. Die Fahrzeuge seien ein wichtiges „Werkzeug“ in der täglichen Arbeit der Pflegekräfte. So nehmen die Bedarfe gerade in der Tagespflege stetig zu. „Diese tolle Fahrzeug-Spende trägt dazu bei, dass wir im Raum Wenden weiterhin verlässliche, gute Arbeit und Hilfen leisten können – für die uns anvertrauten Menschen“, so Anne Solbach. Engelbert Stahl aus Hünsborn, einer der ersten Tagespflegegäste in Wenden und viermal die Woche zu Gast vor Ort, bringt es auf den Punkt: „Eine wirklich tolle Sache.“

Bildunterschrift:

Da strahlen die Gesichter mit der Sonne um die Wette: Patrick Ebel, Geschäftsführer der Firma Eichenauer (2.v.re.) übergibt die „mobile Spende“ an die Caritas-Verantwortlichen rund um Anne Solbach, Leiterin der Wendener Tagespflege.